

Escuela Agrotécnica Sarmiento-6to2da- Tecnología de Gestión

Escuela: Agrotécnica Sarmiento

Docente: Laura González

Curso: 6to 2da Alimentos, Ciclo orientado, Nivel técnico

Turno: Tarde

Área Curricular: Tecnología de Gestión

Tema: Actividades de integración de contenidos vistos.

Objetivos

- Reconocer la existencia de organizaciones de distintos tipos, diferenciándolas por su finalidad, formas de funcionamiento y estructura.
- Establecer relaciones conceptuales para conocer los alcances de las organizaciones.

Contenidos

- Organización;
- Empresa: clasificación.
- Factores que condicionan a la empresa: fuerzas directas e indirectas.
- Empresario: Tipo de empresarios

Capacidades

- Comprensión lectora.
- Aplicación de conceptos en situaciones empresariales reales.
- Compromiso para trabajar a distancia.

¡¡¡Importante!!!

Estimado Alumno en caso de no poder imprimir (lo cual no es necesario) la guía correspondiente te recomiendo copiar y realizar en tu cuaderno solo las actividades. El trabajo debes hacerlo en forma individual, consultando cualquier duda con el docente o con tus compañeros, siempre que sea posible hacerlo virtualmente, mediante canales digitales no presenciales.

Te insto a seguir aprendiendo desde casa, así nos cuidamos todos.

Consulta: WhatsApp **2645129815**

Correo: lau_ley50@hotmail.com

Cariños la profe Laura

Antes que nada debes releer las guías anteriores para poder realizar las siguientes actividades.

Te pido que utilices tu glosario y lo tengas en cuenta a la hora de responder las consignas, de esa manera seguirás enriqueciendo tu vocabulario técnico.

Actividades de integración

1) Leer el siguiente artículo.

La historia de BIMBO

Bimbo es una empresa de origen mexicano y que actualmente tiene presencia a nivel internacional, se enfoca al sector de alimentos y su fundación se dio el 2 de diciembre de 1945 en la colonia de Santa María Insurgentes en el Distrito Federal, México, en dicha colonia se abrió su primera planta de producción y la mayor parte de procesos se hacían de forma manual, los encargados de la fundación de dicha empresa en aquél entonces fueron Lorenzo Sertivije, José T. Mata, Jaime Sendra, Jaime Jorba y Alfonso Velasco, con respecto al nombre no hay datos oficiales pero se especula que puede haber sido gracias a la fusión de los nombres *Bingo* y *Bambi*, aunque al poco tiempo los creadores de la empresa también supieron que en Italia a los niños se les dice *bimbo*, la imagen del clásico osito de Bimbo fue creada gracias a una imagen incluida en una carta que le llegó a Jaime Jorba por Navidad, a este osito la esposa de Jaime Sendra la dio un gorrito y delantal junto con un pan bajo el brazo de forma que representaba claramente a la empresa.



En sus inicios los primeros productos de Bimbo se enfocaban principalmente al pan grande, el pan chico y el pan tostado los cuales comenzaron a producirse a tan solo 15 horas de haber sido abierto el primer local de producción, ya en 1946 se implementó el pan negro y un año después se incluyeron otros productos derivados del pan y que pertenecían a toda una

Escuela Agrotécnica Sarmiento-6to2da- Tecnología de Gestión

completa línea de panquelería, en ese entonces los panes se distribuyeron en todas las tiendas cercanas usando 10 camiones aunque como dijimos solo en el Distrito Federal. En 1949 abrieron una segunda agencia en Xicotepec, en la ciudad de Juárez, Puebla y en 1956 se hizo lo mismo en Guadalajara. En el año 1972 se realizó dentro de la empresa una completa reorganización tanto a nivel administrativo como de producción por lo que se añadieron nuevos productos como los famosos gansitos y submarinos Marinela, para ese entonces ya contaban con una de las plantas productoras de panes más grandes de toda Latinoamérica y una de las 10 más importantes del mundo en la ciudad de México.

Bimbo se impone en Latinoamérica

Es importante mencionar que en 1964 se inició una empresa similar por parte de uno de los fundadores originales pero esta vez en España usando el mismo nombre de Bimbo, la planta productora se ubicaba en Barcelona y en 1978 los fundadores de Bimbo vendieron todas las acciones de la empresa por lo que desde entonces tanto la versión mexicana como la española decidieron seguir con la producción de los mismos productos aunque independientes uno del otro. A finales de la década de los 80 e inicios de los 90 la empresa se expandió a otros países como Guatemala donde se creó Bimbo Centroamérica, poco después se abrió la planta en Argentina y para mediados de la década de los 90 se abrieron dos plantas más en Chile y nuevamente en Argentina, todo esto llevó a la creación de la Organización Latin Sur.

Ya en tiempos más recientes Bimbo compró la panificadora Panrico de Pekín en el 2007 lo que les permitió expandir sus productos a territorio asiático. En la actualidad el Grupo Bimbo es una de las empresas dedicada al sector de alimentos con más relevancia en el mundo, distribuye sus productos los cuales alcanzan a ser más de 10000, desde panes, pan dulce, pasteles, golosinas, cereales y otros productos los cuales se elaboran en 163 plantas en México y otros países como Canadá, Estados Unidos, países de Latinoamérica además de regiones ibéricas como Portugal y España, Reino Unido y países de Asia y en todo el mundo tienen más de 1 millón de puntos de venta.

2) Lee nuevamente el texto y luego analízalo de acuerdo a los contenidos de las guías realizadas y responde:

a- Según el concepto de organización y empresa ¿dónde ubicarías a BIMBO?

Escuela Agrotécnica Sarmiento-6to2da- Tecnología de Gestión

- b- ¿Cuál es su clasificación según su procedencia; capital; tamaño; régimen jurídico y sector económico?
- c- Describa detalladamente las fuerzas directas e indirectas que condicionas a BIMBO.
- d- De acuerdo a lo leído “La historia de BIMBO”, ¿en qué gestión de empresario ubicarías a sus dueños? Justifica tu respuesta.

Director: Agrónomo Luis A. Pérez